

Texto y Fotos: Giselle Goderich Sánchez



En conmemoración al aniversario 60 de la fundación de los Círculos Infantiles y en homenaje a su creadora Vilma Espín se realizó este 9 de abril en la institución educativa de primera enseñanza “Gloria Cuadra” una gala política cultural para reconocer la labor de mujeres que ejercen el magisterio.

En la cita estuvieron presentes Lourdes Remón Brizuela, Jefa de la Secretaría del Gobierno Provincial; Rosa Álvarez Fundichely, Directora Provincial de Educación; Elena Castillo Rodríguez, Secretaria Provincial de la FMC, así como funcionarios y cuadros de la Dirección Provincial de Educación y del Partido en Santiago de Cuba.



La celebración constituyó el marco propicio para entregar la “Distinción Rafael María de Mendive” a trabajadores destacados de la Educación de la Primera Infancia. El reconocimiento estuvo a cargo de Mairelis Montes de Oca Secretaria General del Sindicato de Educación, la Ciencia y el Deporte quien entregó el merecido galardón a Zureisy Frómata Sánchez Jefa del Departamento Municipal de la Primera Infancia, Fradismiris Ramos Mustelier Metodóloga de la Primera Infancia en la Dirección Provincial de Educación, Yuliet Trujillo Columbié Directora del Círculo Infantil Ana de Quesada y Solange Montoya Ochoa, educadora musical del círculo infantil “Amiguitos del Mundo”.

Esta última galardonada expresó que fue “un honor y orgullo haber recibido esa distinción al reconocerse y honrarse el trabajo de ser educadora de círculo infantil, el amor y cariño que se le brinda cada día a los niños siempre con el compromiso de seguir la obra de Martí, el legado de Vilma y de Fidel”.



Se hizo entrega además del “Sello Valientes por la Vida” al colectivo de educadores de la Primera Infancia en Santiago de Cuba por el espíritu y abnegación en la labor educativa que han desarrollado durante seis décadas de magisterio, así como el cumplimiento de las medidas sanitarias en el escenario de la actual pandemia.

Por último, en un ambiente de regocijo y experiencias compartidas Elena Castillo Rodríguez, Secretaria Provincial de la FMC, reconoció al círculo infantil Ana de Quesada por haber sido la primera institución fundada para los niños, a María Antonia Torres Nápoles Metodóloga Provincial de la primera Infancia y al municipio de Santiago de Cuba por mantener la educación de los niños como obra de infinito amor.

60 abril de amor y victoria

Publicado: Sábado, 10 Abril 2021 08:39

Visto: 508



Igualmente se enalteció la participación de las instituciones municipales de la Primera Infancia, durante el marco de la jornada por los 60 abril de amor y victoria.